



5/5 スプリングフェスで デンパークは大にぎわい

4月28日から先月6日まで、デンパークでスプリングフェス2001・スペシャルウィークと題して、様々なイベントが開催されました。美しい花が咲き誇る華やかな雰囲気の中、訪れた人は、思い思いに春の穏やかなひとときを楽しみました。



4/22 ハツ面山めざして 元気よく歩こう

あいち中央農協桜井南支店から西尾市のハツ面山まで歩く「ハツ面山歩け運動」が開催されました。110人の参加者は、雨上がりの晴れわたった空のもと、強い風をもとせず、往復約10kmの道のりを元気よく歩いていました。



5/3

現代の浮世絵摺師の
技を堪能

先月3日・4日・19日・20日に、歴史博物館で浮世絵摺りの実演が行われました。現代の浮世絵摺師が、有名な歌川広重の「東海道五拾三次之内」から「岡崎」「池鯉鮒」の摺りを実演。大勢の見学者の中には外国人の姿も見られ、「日本の歴史を知ることができてうれしい。伝統ある技術が現代まで残っているのは素晴らしいですね」と話していました。

4/21 美しい花に囲まれて



4月21日・22日に、デンパークでANJOフラワーフェスティバルが開催されました。デンパーク館ではフラワーコンテストが行われ、訪れた人は、安城で栽培されている花きの美しさとともに感心しつつ、真剣に審査をしていました。なお、審査結果は、今後の花き栽培に活かされます。

わがまち フォト ガラフ



5/13 新緑の中で お茶会を



丈山苑で新緑茶会が行われました。当日は野だても行われ、五月晴れの空のもと、訪れた人は、まばゆい新緑とおいしいお茶を楽しみました。

5/12 きれいなれんげ畑で 楽しいひとときを



榎前町宮下地内で、れんげ祭りが開催されました。会場となったれんげ畑は、市のごみ埋立場だった場所に、地元の皆さんの協力で作られました。当日は、ミス七夕撮影会やペットボトルロケット大会などが行われ、大勢の人が訪れました。

